

Pour exprimer le refus d'une société
fondée sur la peur et le repli sur soi ...



...Notre SILENCE le CRIE ...

Chaque dernier mardi du mois - Place Pey-Berland - 18h30/19h30

POUR une société plus humaine et fraternelle envers les migrants,

Le Cercle de Silence (CdS) de Bordeaux veille

Rv 2010 : les mardis 28/09 ; 26/10 ; 30/11 ; 28/12 puis 25/01 2011 etc...

*faites passer,
pour qu'elle ne passe pas*

Les CdS rassemblent des citoyens de toutes origines qui, au delà des traditionnels clivages confessionnels ou politiques, souhaitent exprimer ensemble et par une action profondément symbolique et non-violente, la violence du rejet de dispositions qui feraient des étrangers des êtres indésirables, à éloigner ou enfermer...
Voir au verso les informations locales

S'informer sur www.cercladesilence.info et sur www.pourquellenepassepas.org

Pétition sur : <http://placeauxdroits.net/petition2/index.php?petition=34&signe=oui>

Refusons une haine-ième loi contre les étrangers

Du 8 au 17 septembre, soit le temps de l'examen du « projet de loi immigration » par la Commission des lois de l'Assemblée Nationale, un groupe d'une dizaine de personnes a mené, au pied de cet édifice hautement symbolique et pendant 10 jours, un JEÛNE CITOYEN de protestation.

Ils ont estimé, compte tenu des critiques de toutes part graves et répétées dont ce texte fait l'objet depuis plusieurs mois sans être entendues, que cette action était nécessaire pour appeler à la conscience de chacun des membres de la commission des lois

Ils ont été reçus par 5 députés, dont Michèle Delaunay députée de Gironde, et Patrick Braouezec, député de Seine Saint-Denis unique membre de la commission des lois parmi eux.

Leur lettre ouverte, qui explique le sens de leur action, cette faim de justice sur laquelle ils interpellent la conscience de la représentation nationale, a été lue en séance par Patrick Braouezec. Commencée dans un brouhaha certain, la lecture s'est terminée dans un silence impressionnant.

Depuis la mobilisation exceptionnelle du 4 septembre criant « NON à la politique du pilori », à laquelle beaucoup d'entre nous ont participé, ce sont près de 200 Cercles de Silence en France qui ont relayé ce mouvement d'ampleur à leur manière, notamment à **Bordeaux** :

- ❖ Cercle de Silence exceptionnel d'hommage et de soutien : vendredi 10 septembre
- ❖ Veillée « nuit BLANCHE contre jours SOMBRES » : vendredi 17 septembre

Et pourtant ... le résultat final de ce soulèvement significatif des consciences est un durcissement considérable, par la commission des lois elle même, des dispositions initiales d'un texte déjà par lui-même extrêmement répressif. La commission n'écoute rien, n'entend rien, se contrefiche des conséquences humaines des dispositions qu'elle vote...

- ❖ Cercle de Silence spécial et soirée d'informations : mardi 28 septembre

En ce jour de début de discussion du projet de loi à l'A.N.

Soyons nombreux à venir crier par notre silence

NON à ce qui (se) passe aujourd'hui EN NOTRE NOM

Mardi 28 sept. : Cercle de Silence spécial 18h30 Place PB

puis soirée d'informations Utopia ou Hâ32 à confirmer

<http://www.pourquellenepassepas.org> (initiatives locales, Bx) ou 06 99 00 25 31

Le CdS de Bordeaux en témoignage de soutien et solidarité aux jeûneurs,



Les Jeûneurs : Alain BOSC, François GAUDARD, Jean-Pierre GARBITSU, Jean-Baptiste LIBOUBAN, Jean-Paul NUNEZ, Alain J. RICHARD, Pierre ROSENZWEIG, Françoise ROSSETTI-HERBELIN, Jean-Claude VIGOUR.

Contact : contreunehaineiemeloi@gmail.com